



■ ARTE Y ECOLOGÍA

**La Hospedería Fonseca
acoge la segunda
proyección del ciclo de
cine "Los residuos a
escena"**

La Oficina Verde de la Universidad de Salamanca, en colaboración con el Centro de Tratamiento de Residuos, organiza la segunda sesión del ciclo de cine "Los residuos a escena". En esta ocasión se proyectará hoy a partir de las 18 horas en la Sala Menor de la Hospedería Fonseca la película Paisajes Transformados, de la cineasta Jennifer Baichwal. Tras la proyección habrá un coloquio.